



Falla el teleprompter a la senadora

Como Colosio, Xóchitl acentúa el hambre de justicia

LA RESPONSABLE del FAM retoma las palabras del excandidato presidencial; palomea pensión a adultos mayores, pero dice que no debe usarse para comprar medicinas

Por Claudia Arellano

claudia.arellano@razon.com.mx

Al pronunciar un discurso en el Monumento a la Revolución, la coordinadora del Frente Amplio por México, Xóchitl Gálvez, recordó que hace 30 años Luis Donaldo Colosio habló de "hambre de justicia", y que hoy las cosas no han cambiado mucho, pues "tienen hambre los campesinos, las mujeres, y a todos a quienes se les tiene que dar respuesta a sus injusticias".

"Basta ya de obsesión con la historia; los mexicanos, no queremos vivir en el pasado, queremos un futuro brillante. Yo quiero que mis hijos puedan vivir tranquilos y salir a la calle sin miedo, y eso que quiero para mis hijos, lo quiero para todos los mexicanos", dijo.

Gálvez Ruiz enfatizó también que, a diferencia de lo que se ha dicho, "la pensión de adultos mayores está bien, pero debe incrementarse y no se debe gastar en medicinas, pues es obligación del gobierno tener sistemas de salud fuertes".

Ante miles de simpatizantes que se congregaron en el Monumento a la Revolución, la senadora panista abrió su discurso recordando su infancia y agradeciendo a los mexicanos que apoyan su proyecto; enfatizó que sigue siendo "la niña que vendía gelatinas" para ayudar a su familia.

En un momento de nervios y entre risas, la aspirante perdió el teleprompter y tuvo que improvisar su discurso, ya que en medio del evento dijo que olvidó lo que tenía escrito, mientras señalaba: "Aunque a muchos no les guste, soy la niña que vendía gelatinas y tamales para ayudar al sostén de su familia".

Durante su discurso, Xóchitl Gálvez citó los casos de corrupción del Gobierno

federal, como el de Seguridad Alimentaria Mexicana (Segalmex). "No se vale; era el dinero de los más pobres", dijo, y agregó que "es inaceptable que en (la refinería) Dos Bocas se planearan 160 mil millones de pesos y hoy esté costando 400 mil millones y no hemos sacado ni un bidón de gasolina de esa refinería".

También afirmó que "basta ya de documentos en lo oscuro, (pues) los ciudadanos debemos saber en qué y cómo se invierte el dinero. Los programas sociales se quedan, pero no para gastarlos en nuestra salud; también hay una iniciativa para que las trabajadoras del hogar tengan seguridad social, además

de una iniciativa para que jóvenes trabajadores tengan todos los derechos laborales".

También pidió poner fin a la estrategia de seguridad de "abrazos, no balazos", y subrayó que durante su gestión en el Senado pidió destinar recursos para la búsqueda de las personas desaparecidas.

Al evento asistieron los dirigentes nacionales del PAN, Marko Cortés; del PRD, Jesús Zambrano, y del PRI, Alejandro Moreno; también la acompañaron figuras como Josefina Vázquez Mota; el aspirante único a la Jefatura de Gobierno de la Ciudad de México, Santiago Taboada, y el diputado del PRD Luis Espinosa Cházaro.

DURANTE su discurso, la senadora panista aseguró que, desde el gobierno y su partido, intentarán atacarla con mentiras, pero anticipó que no se va a dejar.

Eltip

“**VIVIMOS** momentos cruciales; esta es la hora de la verdad. Estoy lista para servir a mi patria donde el pueblo me lo demande

Xóchitl Gálvez
Responsable del FAM

23

Años lleva Xóchitl Gálvez en la política



LA SENADORA, durante su discurso en el Monumento a la Revolución, ayer